



Die Legende von Ochi



Das sagt die FBW-Jugend Filmjury:

Yuri wächst zusammen mit ihrem Vater in einem kleinen Dorf auf. Ihr Alltag besteht daraus mit ihm und einer Jungs-Gruppe ihres Alters im Wald auf Jagd nach den Ungeheuern „Ochi“ zu gehen. Als sie aber ein verletztes Baby-Ochi im Wald entdeckt, entscheidet sie auf eigene Faust die Seite zu wechseln und die Ochi kennenzulernen – vielleicht sind sie doch gar nicht so schlimm, wie alle sagen? Auf der Mission, das Baby-Ochi mit seiner Mama wieder zu vereinen, entdecken sie immer mehr Gemeinsamkeiten und ihre Vergangenheit neu. Sie schaffen es, ihre Vorurteile abzulegen und erfahren, was Freundschaft und Verbundenheit in Wirklichkeit bedeutet.

DIE LEGENDE VON OCHI bringt uns mit seiner romantisch märchenhaften Atmosphäre zurück in unsere Kindheit. Vor allem da die magischen Wesen wie in älteren Filmen nicht durch CGI, sondern Puppen zum Leben erweckt werden, wirken die Ochi umso authentischer – und das, obwohl das Budget des Filmes gering war. Die emotionalen Szenen haben uns besonders berührt, weil die Charaktere hier ohne viele Worte kommunizieren. Insbesondere Yuri – gespielt von Helena Zengel – überzeugt mit ihrer Stärke und emotionaler Intelligenz. Obwohl uns manchmal Hintergrundinformationen fehlten, glauben wir, dass Kinder den Film so mögen werden wie er ist. Deshalb empfehlen wir ihn ab 10 Jahren.

Vollständige Texte: www.jugend-filmjury.com

ambivalent



emotional



familiär



gewöhnungsbedürftig



märchenhaft



USA 2025

Regie
Cast

Isaiah Saxon;
Helena Zengel,
Finn Wolfhard,
Willem Dafoe
u.a.

FSK
JFJ-Empfehlung
Laufzeit

6
Ab 10 Jahren
96 min

Trailer



@fbw_jugendfilmjury

www.jugend-filmjury.com